## Kaputter Rasen nach dem Lollapalooza

Die während des Lollapalooza beanspruchte Rasenfläche im Treptower Park wird erst im Sommer beziehungsweise bei neuer Aussaat im Herbst 2017 wiederhergestellt sein. Das geht aus der Antwort des Senats auf eine entsprechende Anfrage des grünen Abgeordneten Harald Moritz hervor. Die Schadensbeseitigung, darunter etwa die Reparatur der Schranken, wurde demnach begonnen, andere Maßnahmen wie die Reparatur von Kantensteinen folgen witterungsbedingt erst im Frühjahr.